



SISMO TRUCK

RESSENTIR UN SÉISME EN RÉALITÉ VIRTUELLE

Le **SISMO TRUCK** est un véhicule itinérant d'un nouveau genre

Entièrement équipé de nouvelles technologies - **plateau vibrant au sol et casques de réalité virtuelle** - l'intérieur de cette ancienne ambulance de pompiers donne la possibilité de **simuler** les conditions réelles de six séismes différents, **retranscrivant les secousses** calquées sur des événements survenus en France et dans plusieurs pays d'Europe et d'Amérique du Sud, **ainsi que les dommages associés dans différents environnements.**

ANTICIPER LA CATASTROPHE

Objectif : faire de la prévention auprès de la population pour l'informer sur les bons réflexes à adopter en cas de catastrophes.

Cette expérience permet d'anticiper l'événement : si la personne se réfugie sous une table, elle doit adopter la bonne position de sécurité.

Si elle se trouve à l'intérieur d'un immeuble, dans un étage, il est fortement déconseillé d'emprunter les escaliers pour descendre.

Ces différentes situations peuvent être **expérimentées et éprouvées par l'utilisateur** à l'aide de ces technologies

Le concept, unique en Europe, est imaginé par les Pompiers de l'Urgence Internationale (PUI), en collaboration avec l'Association Française du génie ParaSismique (AFPS) et l'Association Française pour la Prévention des Catastrophes Naturelles et Technologiques (AFPCNT).

VOUS SOUHAITEZ MOBILISER LE SISMO TRUCK POUR UN ÉVÉNEMENT SUR LES RISQUES MAJEURS ?

> **CONTACTEZ PUI : contact@pompiers-urgence.org ou 05 87 41 18 26**